



I Informationen zum Datenschutz [ENGLISH BELOW]

1 Gegenstand und Zweck des Vorhabens

Wir verarbeiten Ihre personenbezogenen Daten zu folgenden Zwecken: Anmeldung zur und Durchführung der Konferenz einschließlich Zahlung der Teilnahmegebühren.

Die Angabe Ihrer personenbezogenen Daten ist notwendig zur Anmeldung und Abrechnung. Wenn Sie Pflichtangaben verweigern, kann die Anmeldung nicht erfolgen.

Als freiwillig markierte Angaben sind nicht notwendig, sondern erleichtern lediglich die Abläufe. Freiwillige Angaben können ohne Auswirkung auf die Teilnahme weggelassen werden.

2 Rechtsgrundlagen der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten

Die Verarbeitung der Pflichtangaben basiert auf Art. 6 Abs. 1 Lit. b DS-GVO, die Verarbeitung freiwillig angegebener Daten auf Art. 6 Abs. 1 Lit. e DS-GVO in Verbindung mit Ihrer Einwilligung.

3 Weitergabe personenbezogener Daten und Ort der Verarbeitung

Wir können Ihre personenbezogenen Daten an folgende Empfänger bzw. Empfängergruppen weitergeben: Personen innerhalb der Universität, die mit der Anmeldung und Durchführung der Konferenz und der Abwicklung der Teilnahmegebühren beauftragt sind.

4 Speicherdauer

Ihre personenbezogenen Daten werden 10 Jahre Ende der Konferenz gelöscht.

5 Widerrufs-, Auskunfts-, Berichtigungs- und Beschwerderecht

Sie können Ihre Einwilligung jederzeit ganz oder teilweise mit Wirkung für die Zukunft widerrufen.

Sie haben ein Recht auf Auskunft über die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten sowie auf Berichtigung oder Löschung oder auf Einschränkung der Verarbeitung.

Sie können der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten jederzeit ganz oder teilweise widersprechen.

Sie haben das Recht, beim Landesbeauftragten für den Datenschutz Baden-Württemberg gegen die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten Beschwerde einzulegen.

6 Verantwortlichkeit und Kontaktmöglichkeit

Rechtlich verantwortlich ist die Universität Hohenheim, Schloss Hohenheim 1, 70599 Stuttgart, vertreten durch den Rektor, Herrn Prof. Stephan Dabbert.

Folgende Stelle innerhalb der Universität ist für das Vorhaben zuständig: Lehrstuhl für Gesellschaftliche Transformation und Landwirtschaft, Frau Dr. Birgit Hoinle.

Angaben zum Datenschutzbeauftragten finden Sie unter www.uni-hohenheim.de/dsb.

II Information on Data Protection

1 Subject matter and purpose

We process your personal data for the following purposes: Registration for and implementation of the conference including payment of participation fees.

The provision of your personal data is necessary for registration and billing. If you refuse to provide mandatory information, registration cannot take place.

Information marked as voluntary is not necessary, but merely facilitates the process. Voluntary information can be omitted without affecting participation.

2 Legal basis for the processing of your personal data

The processing of mandatory data is based on Art. 6 para. 1 lit. b DS-GVO, the processing of voluntarily provided data is based on Art. 6 para. 1 lit. e DS-GVO in connection with your consent.

3 Disclosure of personal data and place of processing

We may disclose your personal data to the following recipients or recipient groups: Persons within the University who are entrusted with the registration and implementation of the conference and the processing of participation fees.

4 Storage period

Your personal data will be deleted 10 years after the end of the conference.

5 Right of revocation, information, correction and complaint

You may revoke your consent in whole or in part at any time with effect for the future.

You have a right to information about the processing of your personal data as well as to correction or deletion or to restriction of processing.

You may object to the processing of your personal data in whole or in part at any time.

You have the right to lodge a complaint against the processing of your personal data with the State Commissioner for Data Protection of Baden-Württemberg.

6 Responsibility and contact details

The University of Hohenheim, Schloss Hohenheim 1, 70599 Stuttgart, represented by the Rector, Prof. Stephan Dabbert, is legally responsible.

The following office within the university is responsible for the project: Chair of Social Transformation and Agriculture, Dr. Birgit Hoinle.

Information on the data protection officer can be found at www.uni-hohenheim.de/dsb.